

‘Unen lazos’ para entender el Autismo



Martha Mariano | Campus Monterrey

El **autismo** es un trastorno que afecta el **neurodesarrollo** de las personas que lo padecen, **dificultando su comunicación e interacción social**. Para entender más sobre este padecimiento, el Tecnológico de Monterrey a través de Campus Accesible, llevó a cabo una serie de actividades en el marco del **Día Internacional de Concientización sobre el Autismo**.

Con el objetivo de **promover la inclusión** y mayor conocimiento de sobre las personas con trastorno del espectro autista, el pasado 2 de abril en el Pabellón La Carreta se presentaron conferencias, testimonios y mesas de diálogo en las que los asistentes pudieron compartir su experiencia.

Tal fue el caso de Héctor Padilla, director de una empresa de desarrollo de aplicaciones móviles, quien además es empleador de Miguel, un joven con **Síndrome de Asperger**. Durante su participación en la conferencia sobre **Empleabilidad Laboral** aseguró que incluir a las personas que sufren este tipo de trastornos en actividades diarias les da la suficiente autonomía para salir adelante.



/>>

“Como padres, instituciones y empresas debemos de encontrar una dinámica de retroalimentación para entender sus limitaciones porque queremos que sean capaz de poder resolver un problema y que ellos paso a paso vayan teniendo esa libertad de solución”, compartió.

Además, como parte de la jornada los asistentes compartieron un momento de encuentro con pastel y actividades recreativas en el Jardín de las Carreras, donde además se formó un lazo humano a manera de conmemoración y como un símbolo de apoyo y unidad.